

WEEKLY BULLETIN

会報 2016-2017

12月15日(木) 第21号

第2814回例会
第2510地区

Rotary



新会員卓話

札幌東ロータリークラブ

■村重 順土 会員

私は1973年4月生まれの43歳です。現在は父の株式会社村重スタジオで写真関連の仕事をしております。幼いころは写真に興味がなく電子機器が好きでしたので、情報通信系の仕事に就きたいとコンピュー



ター関連の専門学校に通いました。そして自衛隊の通信関連部隊に合格し入隊しました。最初の3か月は真駒内駐屯地で十数名の部屋で団体生活。自衛隊に関する座学や基礎体力づくりに加え、匍匐前進や射撃などの基本訓練を受けました。その後、通信部隊の札幌駐屯地に移り基本訓練を3か月間学び、正式に部隊配属となりました。今考えると精神的にも体力的にも鍛えられ、良い経験ができたと思っています。入隊して2年が過ぎた頃に母が白血病になり、看病ができない時期がありました。私自身の時間の融通と父の仕事を継ごうという思いから自衛隊を3年で辞めました。

村重スタジオの創業は1970年で、最初は町の写真館としてスタートしました。その後1976年に会社を設立し、小学校の行事写真とコマーシャル関連の商品撮影をメインに事業展開しました。その後、幼稚園や保育園の行事写真撮影を増やしていく、現在は約100か所と取引をしています。またデジタル化が進み、商品撮影の依頼が減ったことから、ただ写真を撮るだけではなくデザイン性を高め、付加価値をつけるなど加工に力を入れています。当社の場合は個人販売が多く、少ロットの注文が多いことから1個からでも安価で提供できるように様々な機械を導入して自社で制作しています。その結果、今では広告代理店や印刷会社の商品も作っております。

結びになりますが、写真は一瞬の姿しか表現できません。それを見た時にその前後を想像し、写した当時のことを思い出す事が写真の魅力だと思っています。この写真を通して想像を膨らませ、喜びを感じられるものを多くの人に提供していきます。

■喜多 伸行 会員

私は祖父が幼少の時、徳島県三好市祖谷地方より美幌町に來たと聞いております。農業・林業・運送業・造園業など多種多様の一家の次男です。小学校では、わんぱく坊主、中学は柔道に明け暮れ、高校ではラグビー部に入部して花園を目指しバックスをしており、100mを12秒台で走つ

本日のプログラム

(夜間例会)年末親睦家族会 親睦活動委員会

18:00～(於)札幌パークホテル

ていました。花園には行けませんでしたが、その時の努力・精神鍛錬が社会人になってから結構役に立っています。



大学は造園学を卒業後、横浜の造園会社に就職し、山下公園・港の見える丘公園などの公園整備工事・また野球場新設工事・50m公認プールなど公共工事を専門にしておりました。5年間横浜に在住し平成4年に北海道支店勤務になりました。横浜で出会った妻に新婚旅行は北海道に行こうと誘い一緒に来てもらいました(現在も新婚旅行中)。25年が過ぎ子供を3人授かりました。2人は就職し、残り1人が高校3年で大学受験の猛勉強中です。

北海道支店に配属になり、30歳後半は個人宅外構・植物管理などをしていました。平成20年に現在の会社を起業して8年目になります。お客様満足度100%を目指し、お金は後からついて来ると思っており、笑顔と挨拶をモットーに日々努力しております。現在も一般住宅の庭園管理・外構工事全般と公共関連の公園の維持管理・街路樹の維持管理・指定管理者の管理運営・プランター設置管理など植物関連の業務全般を行っております。公園管理運営の指定管理者ではイベント・コンサートなども行っており、仕事の幅が広くなっています。

造園業とは、樹木を植付した翌日から成長して行き、樹木の価値が上がって行く仕事であります。家庭と書いて家と庭がセットになって初めて家庭と言いますので、外構工事・庭園管理の必要な時は是非お声かけください。

マンスリー
メ モ

【家族月間】

世界中のロータリアン、クラブ、地区は、毎年12月の“家族月間”を祝うため、プロジェクト、活動、行事を通じて、家族と地域社会への献身を示すよう奨励されている